
 

 

PROPOSIÇÃO Nº 084/2021         Cruzeiro do Sul, 10 de junho de 2021. 

   

O Vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares desta 

Câmara Municipal a seguinte: 

 

PROPOSIÇÃO 

Solicito que a Administração Municipal, através do setores competentes, promova 

um encontro com os responsáveis pela EGR para discutir a questão da isenção do pedágio, 

bem como o andamento das obras prometidas pela empresa. 

Vários moradores e empresários de Boa Esperança perderam a isenção do 

pedágio. Acredito que isso seja inaceitável, perante tudo o que foi tratado e aceito quando 

da concessão à empresa. 

A população e os empresários estudam bloquear o pedágio de forma pacífica nos 

próximos dias e eu apoio a ideia, temos que ser ouvidos. 

O pedágio hoje dá ao município um retorno baixíssimo e as obras solicitadas não 

acontecem, como por exemplo as rotatórias nas entradas do Distrito Industrial e da rua 

Frederico Germano Haenssgen. 

 Sugiro que nesse encontro/discussão seja apresentada possibilidade de retirada do 

pedágio de nosso município, pois se não traz benefício desejado para os cruzeirenses, não 

precisamos do mesmo.  

Certo de ter a aprovação dos nobres pares. 

 

DEMÉTRIOS KAROL LORENZINI 
 

Vereador 


